

Der Schüler bilde Antworten auf die folgenden Fragen:

Haben Sie alle Kinder-Krankheiten gehabt? Sind Sie schon einmal sehr krank gewesen? Wer ist Ihr Hausarzt? Erkälten Sie sich oft? Haben Sie eine starke Gesundheit? Wie kann man sich erkälten? Ist die Grippe eine leichte oder eine schwere Krankheit? Leiden Sie oft an Kopfschmerzen? Haben Sie schon Zahnschmerzen gehabt? Ist Rheumatismus eine gefährliche Krankheit? Sind die Kinder-Krankheiten ansteckend? Was fragt man, wenn man hört, daß jemand krank ist? Haben Sie sich einmal in den Finger geschnitten? Haben Sie sich einmal mit einer Nadel verletzt? Sind Sie einmal auf der Straße gefallen? Sind Zahnschmerzen unangenehm? Haben Sie oft Nasenbluten? Lebt der deutsche Kaiser Friedrich der Dritte noch? Wissen Sie, an welcher Krankheit er gestorben ist? Wie lange ist der Präsident Garfield tot? Ist die Schwindfucht heilbar? Sind gute Ärzte in dieser Stadt? Wohin schickt man das Rezept, welches der Doktor schreibt?

Der Schüler bilde Fragen zu den folgenden Antworten:

Danke sehr, es geht mir hente viel besser. Ja, ich bin ganz gesund. Ja, ich habe als Kind die Masern gehabt. Unser Hausarzt ist Herr Dr. Walter. Ja, er ist ein sehr guter Arzt. Ja, ich glaube, er hat sehr viel Patienten. Nein, wenn ich Kopfschmerzen habe, lege ich mich nicht zu Bett. Man kann sich leicht erkälten, wenn man erhitzt ist, und man geht in die kalte Luft. Nein, seine Krankheit ist nicht gefährlich. Er hat Rheumatismus. Ja, ich habe „Englisch-Pflaster“ in meiner Tasche. „Ja, unsere Stadt ist gesund. Ja, nach einer schweren Krankheit muß man sich sehr in Acht nehmen. Weil ein Rückfall gefährlicher ist, als die erste Krankheit. Nein, er ist tot. Er ist vor mehreren Jahren gestorben. Ja, hier sind viele Apotheken.